

Interview le 14 février 2023, Centre Français de Recherche sur l'Irak

En janvier 2017, la partie Est de la ville de Mossoul est reprise sans trop de dégâts au groupe État islamique mais les djihadistes se réfugient alors dans la partie Ouest de la ville. Durant plusieurs semaines, des avions américains, français et anglais font pleuvoir des bombes sur la ville. Ainsi la ville et la région de Mossoul sont libérées en 2017 mais au prix d'immenses destructions. Depuis, la population, les autorités et l'aide internationale tentent de reconstruire cette ville. Cependant, la métropole peine à retrouver sa place dans l'environnement régional.



L
a
v
i
e
i
l
e
v
i
l
e
d
e
M
o
s
s
o
u
l

détruite - octobre 2021 - @Fabrice Balanche